



Singgih Raharjo Ambil Formulir ke Partai Golkar

JOGJA - Meski sering terkesan malu-malu kepada media ketika ditanya soal kesiapannya maju Pilkada 2024, Singgih Raharjo ternyata

sudah bulat ikut kontestasi pemilihan wali kota Jogja. Buktinya, dia sudah mengambil formulir pendaftaran melalui Partai Golkar ■

Baca Singgih... Hal 7

DUA NAMA YANG POSITIF MENCALONKAN DIRI MAJU KE PEMILIHAN WALI KOTA JOGJA



SINGGIH RAHARJO

■ **AFNAN HADIKUSUMO**

Senator asal Kauman yang dijagokan dari Muhammadiyah. Saat kampanye pemilu lalu bahkan Ketua DPD Partai Golkar DIJ Gandung Pardiman menyatakan dukungan partainya untuk Afnan.

■ **HEROE POERWADI**

Wakil Wali Kota Jogja 2016-2021 yang akan diusung PAN. Saat ditemui dalam syawalan di Balai Kota Timoho, HP mengakui sedang menyeleksi tiga nama sebagai pendampingnya dalam Pilkada 2024 Kota Jogja itu.

Singgih Raharjo Ambil Formulir ke Partai Golkar

Sambungan dari hal 1

Pria yang menjadi penjabat wali kota Jogja ini menjadi satu dari empat nama orang yang mengambil formulir di partai berlambang beringin ini. Namun, penjangaran tersebut belum dapat dipastikan untuk menempati pos calon wali kota atau calon waki wali kota.

Kepastian soal Singgih ini didapat dari Ketua DPD Partai Golkar Kota Jogja Agus Mulyono saat dikonfirmasi wartawan. Dia membenarkan Singgih telah mengambil formulir melalui partainya. "Alhamdulillah (Singgih Raharjo, Red) sudah mengambil formulir," katanya, kemarin (22/4).

Namun saat dikonfirmasi lebih lanjut soal pengambilan formulir oleh Singgih yang juga menjabat kepala Dinas Pariwisata DIJ ini, Agus enggan menyampaikan lebih detail. Dia meminta waktu

untuk beberapa hari ke depan agar informasi keseluruhannya lengkap.

Menurutnya, usai mengambil formulir nantinya akan dikembalikan dalam jangka waktu dua hari ke depan. Agus menyampaikan, selain Singgih ada tiga nama lain yang sudah mengambil berkas. Mereka dari kalangan kader Partai Golkar dan dari luar partai.

Sementara itu, dikonfirmasi terpisah Singgih enggan menjawab pertanyaan wartawan secara pasti. Ketika ditanyai kepastiannya ikut penjangaran Partai Golkar Singgih untuk Pilkada 2024, ia malah memberikan jawaban yang tidak menegaskan.

"Penjangaran *toh* itu? Belum sampai ke saya itu. Apa ya kira-kira kalau aku ada partai yang mau," tanya Singgih balik. Dia juga malah menanyakan balik informasi soal namanya masuk penjangaran Partai Golkar informasi

dari mana.

Dia malah meminta waktu untuk dapat mengecek hal itu ke timnya. Perihal penjangaran apakah akan menjadi calon wali kota atau wakil, Singgih hanya meminta agar didoakan yang terbaik.

Hingga kini sudah ada dua nama yang positif mencalonkan diri maju ke pemilihan wali kota Jogja Pertama, senator asal Kauman, Afnan Hadikusumo yang dijagokan dari Muhammadiyah. Saat kampanye pemilu lalu bahkan Ketua DPD Partai Golkar DIJ Gandung Pardiman menyatakan dukungan partainya untuk Afnan.

Nama lainnya adalah Wakil Wali Kota Jogja 2016-2021 Heroe Poerwadi (HP) yang akan diusung PAN. Saat ditemui dalam syawalan di Balai Kota Timoho, HP mengakui sedang menyeleksi tiga nama sebagai pendampingnya dalam Pilkada 2024 Kota Jogja itu. **(rul/laz/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005